



Los aeropuertos canarios registran 4.088.016 pasajeros en el mes de julio, un 5,1% más que en 2022

- Del total de viajeros de operaciones comerciales, 2.167.557 corresponden a pasajeros de vuelos internacionales y 1.894.409 de nacionales
- De enero a julio, se registraron más de 27,5 millones de pasajeros, un 15,8% más que en el mismo período de 2022

14 de agosto de 2023

Los aeropuertos de Canarias cierran el mes de julio de 2023 con 4.088.016 pasajeros, superando así en un 5,1% los datos del mismo mes de 2022.

De la cifra total de viajeros registrada, 4.061.966 corresponden a pasajeros de vuelos comerciales. De ellos, 2.167.557 viajaron en vuelos internacionales (un 4,8% más con respecto a julio de 2022) y 1.894.409 lo hicieron en trayectos nacionales (un 5,4% más que en el mismo mes del año pasado).

En julio se gestionaron 37.432 movimientos de aeronaves, lo que significa superar en un 5,1% los datos de 2022. Además, se transportaron 2.503 toneladas de mercancía, un incremento del 8,4% si se compara con el mismo mes del año pasado.

Pasajeros

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros en este séptimo mes del año en Canarias, con un total de 1.139.338 viajeros, suponiendo un aumento del 6,7% sobre el mismo mes de 2022.

Le siguen el Aeropuerto de Tenerife Sur, que con 948.893 pasajeros registra un aumento del 7,9% respecto a 2022; César Manrique-Lanzarote, con 735.477 (+5,8%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 575.643

(+5,4%); Fuerteventura, con 521.450 (-0,9%); La Palma, con 124.364 (-8,5%), El Hierro, con 31.027 (+11,5%) y La Gomera, con 11.824 (+4,3%).

Acumulado enero-julio

Los aeropuertos canarios registraron 27.541.757 pasajeros en lo que va de año, superando en un 15,8% los datos acumulados de enero a julio de 2022.

De esa cifra total, 27.261.519 fueron viajeros de vuelos comerciales, de los que 16.059.987 corresponde a pasajeros en vuelos internacionales (un 16,2% más que en 2022) y 11.201.532 a pasajeros en vuelos nacionales (un 15,1% más que el pasado año).

Hasta julio incluido se gestionaron 247.931 movimientos de aeronaves, un 9,2% más respecto a 2022. Además, se transportaron 17.438 toneladas de mercancía, un 4,8% menos respecto a enero-julio de 2022.